
 

Compte rendu du 3e conseil de l’école primaire de l’île d’Yonne du ludi 27 juin 2022 
 

Présents : 
Pour les parents : Morel Bertrand, Touzelet Virginie, Thiesson Lucie, Poulain Pacoret Marine, Hurié 
Adeline, Michaud Sandrine, Lachaussé Olivier, Girault Emilie, Bellot Gaëlle 
 
Pour la municipalité : Duverne Géraldine, Sarrazin Josiane 
 
Pour les enseignants : Meutelet Fabrice, Bonnot Emmeline, Sautereau Sylvie, Lecourt Marion, Fromont 
Laure, Richard Nicolas, Fauchon Damien, Marguet Jean-Luc 
 
Excusés : Jeanne Toussaint, Mme Tessier inspectrice de Sens 1 
 
 

1. Structure prévisionnelle de l’école à la rentrée 
 

Maternelle : 58 élèves – 20 PS-MS / 20 PS-GS / 18 MS-GS 
Elementaire : 107 élèves : 18 CP, 18 CE1, 20 CE2, 2 classes de CM1-CM2 (13 cm1 et 12 cm2 / 14 
cm1 et 12 cm2) 
 

165 élèves sur le groupe, presque comme cette année. Nous restons à plus de 20 en moyenne par classe 
avec une densité plus importante en CM. 

 
 
2. Le bilan annuel des actions pédagogiques 

 
Maternelle : semaine du goût avec les couleurs, Ciné goûter en décembre avec les CP, sortie en forêt avec 
les CP, sorties au moulin à tan, à la bibliothèque, Carnaval, Volley avec intervenant, kermesse, printemps 
des poètes, échecs, sortie au Haras de Vaugouret, apicultrice chez les MS-GS 
 
CP : projets communs avec la maternelle, Sortie de fin d’année au château de Fontainebleau (rallye 
photos, pique-nique et jeux en forêt) avec les CE1 et les CE2 ; aussi avec les ce1 : rallye orientation à St 
Martin du Tertre, projet musique C2 avec intervenant et restitution le 20/06 avec tous les parents : thème 
autour du voyage et des instruments. Liaison à l’école GS-CP (venue des GS dans la classe de CP) avec 
le jardin. 
 
CE1 : Ecole et cinéma, fête du court-métrage, sorties bibliothèque, moulin à tan, volley, spectacle de 
danse, semaine olympique, jardin. Découverte des sculptures en sucre. 
 
CE2 : sortie vélo prévue le 4/07 avec repas le midi à Etigny. Des actions communes avec M.Courbet pour 
les échecs, sortie au moulin à tan, à la médiathèque (exposition 1 2 3 lire), école et cinéma et fête du court 
métrage, le printemps des poètes complété par un travail Mme Lacourt (professeur de Français au collège 
Mallarmé et parent élu représentant à l’école. Découverte des sculptures en sucre. Quelques sorties au 
Musée et à l’Orangerie (Salle de la préhistoire et J.P Pincemin) 
 
CM2-CM1 : printemps des poètes, échecs, piscine, école et cinéma, Sayonara (lecture de Mangas), sur le 
site de l’île d’Yonne, faire connaissance de la nature – intervention d’une association – et sortie prévue la 
semaine prochaine dans la foret de Soucy, réalisation d’une BD. 
 
CM2 : Printemps des poètes avec l’autorisation d’écrire sur les murs du collège, échecs, piscine, école et 
cinéma, Sayonara, tournoi de volley final, projet artistique pour la nuit des musées avec une artiste pour 
faire des sculptures en sucre en s’inspirant des œuvres et de l’exposition J.P Pincemin à l’Orangerie 
 
Projets possibles l’année prochaine : printemps des poètes, projet musique C2, projet robot pour plusieurs 
classes, projet tablette en maternelle « Résolution de problèmes et casse-têtes », inventer le même 
concept que le printemps des poètes mais en mathématiques, rentrée échelonnée avec les PS.  
 
Les parents remercient les enseignants pour tous les projets malgré la crise sanitaire encore en vigueur en 
mars 2022. 



 
3. Périscolaire : Accueil - Restauration scolaire 

 
 
° Matrice des coûts ? Communiqué aux parents qui va être envoyé (environ 10 euros : 30% du prix du 
repas et 60% personnel et 10% fluides/transports/annexes) 
 
° Problème de pause trop courte pour le repas du midi, certains enfants n’ont pas le temps de finir de 
manger, trop de temps dans les transports par rapport au temps du repas. Possibilité de remettre un self 
pour les élémentaires, toujours en question pour la mairie. 
 
°Peut-on faire un partenariat avec la crèche St Maurice ? Locaux compliqués : étages + repas de crèche 
différents de ceux des écoles. MO qui va étudier le problème. Date de la durée de l’enquête ? A redire. 
Volonté de la mairie d’harmoniser par âges.  
 
°Reproche des tarifs élevés (6 euros). Va être étudié par le MO. 
 
° Question des punitions ? Les élèves restent assis en attendant le bus et ils peuvent être punis en arrivant 
à l’école en place d’un moment de jeu. Réunion avec les animateurs au moins 2 fois par ans pour des 
formations avec animations pédagogiques et des sensibilisations au développement de l’enfance.  
 
° Questionnaire sur la qualité de la cantine va-t-il être distribué aux parents ? pas spécialement mais les 
enfants oui.  
° Cantine bruyante : des travaux ont été fait au niveau acoustique en élémentaire et vont être réalisés en 
maternelle et il y a une oreille acoustique qui change de couleur en fonction des décibels. 
 
° Qui surveille les enfants non prévus à la cantine sur le trajet ? Normalement ils partent avec tout le 
monde. Question du minibus. Si pas de dossier, l’enfant ne peut pas être pris à la cantine. Les parents sont 
invités à remplir un dossier au cas où il y ait un « râté ». 
 
° Le mobilier est-il adapté aux petits et les couteaux ont-ils été remis ? Mobilier T4 (intermédiaire), les petits 
sont mis sur des chaises plus hautes en début d’année. Les couteaux ont été remis. 
Le non brassage a provoqué un souci de mobilier pour la maternelle. 
 
° Activités du périscolaire ? Aide aux devoirs proposée mais aucune inscription cette année ; Il n’y a pas   
d’animation pédagogique proposée. 
 
° M. HAZAN souhaite prendre contact avec des parents pour les nouvelles études à venir sur la cantine.  
 
 

4. Bâtiments : travaux effectués, travaux à venir et travaux à envisager 
 

° Cloisons des WC et rideaux en maternelle ? Pour les cloisons : Déjà demandé au dernier conseil d’école 
et qui n’a pas été fait. Peut être fait pendant les petites vacances… Pour les rideaux : demandés il y a plus 
de 2 ans. 
° Buts fixes dans la cour du bas ? Pas de réponse. Démandés il y a plus de 2 ans. 
° Petits travaux bien gérés au quotidien via un logiciel avec réponse assez rapide (sauf exception).  
° Reproche des travaux (changement de jeux) mis en place dans la cour de la maternelle qui n’a pas été 
demandé et où personne n’était au courant et qui n’est pas adapté aux enfants (les jeux n’ont pas été 
choisis, l’équipe n’a pas été consultée et sont adaptés pour les TPS ou crèche) – transformation de la cour 
découverte avec un problème avec le récupérateur d’eau qui aurait dû être placé près de l’aire de jeux. La 
mairie va voir si on peut démonter les jeux et choisir autre chose. 
Budget de 25000 euros/an pour les écoles maternelles.  
° Faire un marquage au sol des terrains ? Possible cet été.  
° Problème avec la grande porte en bois de la maternelle : appel d’offre sans réponses positives pour 
l’instant.  
° Muret extérieur et préau cour du haut : travaux de rénovation prévus. Tout pourrait être remis à neuf 
(peinture).  
° Vidéoprojecteur chez les CP à changer.  
 



5. Questions diverses*  
 
° Les bulletins – Livrets numériques -  sont-ils toujours en ligne ? Oui il est possible de les 
consulter avec ses codes Educonnect. 
° Toutes les écoles ont un blog ? Non, choix d’équipe, ils ne sont pas toujours déconseillé 
(problème d’autorisations et de confidentialité des données).  
Possibilité d’avoir un ENT – utile en cas de COVID. Les parents ont un compte avec un mdp 
pour avoir accès aux travaux des enfants et à ce que l’enseignant met en ligne. ENT différent du 
blog.  
° Y a-t-il des notifications sur l’ENT ? oui cela reste une application. Cela va être proposé aux 
écoles volontaires et pourra être opérationnel en janvier 2023. La mairie prendra en charge le 
coût d’acquisition et une formation sera proposée aux enseignants.  
° L’école est-elle favorable ? Il n’y a pas encore eu de réunion d’équipe sur ce sujet. 
° Il y a un coût pour l’ENT mais est-ce que ça vaut la peine d’investir pour tous les élèves du 
Cycle 1 au Cycle 3 ? Les écoles ont souvent des problèmes / Difficultés de communication avec 
quelques familles, et l’ENT permet d’envoyer des SMS ou des mails.  
Actuellement, les parents de collégiens ne reçoivent pas forcément de notification sur ECLAT 
lorsqu’ils ont un mail par exemple.  
L’école pourrait choisir de sélectionner que certaines classes (ex : que le C3). 
 
 
FIN. 


